

Schule am Geisberg – Beratungs- und Förderzentrum

Die Schule am Geisberg ist ein überregionales sonderpädagogisches Beratungs- und Förderzentrum. Das BFZ arbeitet in enger Abstimmung mit den regionalen BFZ in Wiesbaden, im Hochtaunuskreis und im Main –Taunus –Kreis, dort unter dem Namen ZeBiM.

Im Rahmen der erhaltenen BFZ-Ressource unterstützen Lehrkräfte der SaG in Wiesbaden das rBFZ sowohl bei der Beratung und Förderung von Schülerinnen und Schülern für den Förderschwerpunkt emotionale soziale Entwicklung in den allgemeinen Schulen und bei der Ausgestaltung je einer Korridorklasse für Grundschule und Sek 1 an zwei Standorten.